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Detran suspende vistoria veicular
Comunicado divulgado ontem diz que laudo feito por empresas privadas deixa de ser obrigatório; serviço fica a cargo só da Ciretran

O Detran (Departamento 
de Trânsito) de São Paulo sus
pendeu a cobrança da vistoria 
de veículos realizada pelas Em
presas Cadastradas para Visto
rias, as ECVs. A determinação, 
divulgada ontem, tem ação

imediata e desobriga a vistoria 
veicular durante a transferência 
de veículos (compra/venda) 
imediatamente, passando a 
verificação única e exclusiva
mente às unidades de trânsito, 
como as Ciretrans sem custo

aos cidadãos. Ontem, em en
trevista ao O ECO/Ventura FM, 
o delegado e diretor da Cire- 
tran de Lençóis Paulista, Mar
cos Jefferson da Silva, explicou 
que a medida foi adotada após 
vários questionamentos na

Justiça. Segundo o delegado, 
as Ciretrans nunca deixaram 
de realizar vistorias, mesmo 
após a criação das empresas 
particulares, o que causou uma 
duplicidade no processo. Mar
cos Jefferson acrescentou que a

Ciretran de Lençóis continuará 
recebendo a vistoria realizada 
nas empresas da cidade até 31 
de dezembro, mas disse que 
isso já não é mais necessário a 
partir de hoje com a publicação 
do comunicado. A cobrança da

vistoria veicular teve início em 
Lençóis Paulista em novembro 
de 2009 e segundo apurou O 
ECO/Ventura FM cerca de 400 
laudos são emitidos mensal
mente, cujos valores variam de 
R$ 19 a R$ 70. ►► Página A3

Cristiano Paccola/O ECO

A D M I N I S T R A Ç Ã O

Prefeitura de Lençóis 
inaugura Espaço 
Saúde do Idoso

Foi inaugurado na tarde de 
ontem pela prefeita Bel Loren- 
zetti (PSDB) o primeiro Espa
ço Saúde do Idoso de Lençóis 
Paulista. O local voltado para 
os exercícios da Melhor Ida
de foi instalado no Parque 
do Povo, com uma localiza
ção privilegiada: sob árvores 
antigas e com vista completa 
para o lago. Além da prefeita, 
participaram do evento todos 
os diretores municipais, e os 
integrantes do grupo Vida 
Ativa, coordenados pelo pro
fessor Marcos Venditti, reali
zaram uma apresentação de

Lian Gong em 18 Terapias 
(ginástica terapêutica chi
nesa). "A importância desse 
espaço começa pela saúde, 
que através dos exercícios 
ao ar livre a pessoa acima 
dos 60 ganha em qualidade 
de vida", opinou a prefeita 
Bel. Além do Espaço Saúde 
do Idoso, também no Par
que do Povo, foi inaugura
da a primeira Academia ao 
Ar Livre de Lençóis. O es
paço é equipado com apa
relhos para exercícios mais 
avançados voltados para 
jovens e adultos.

Sérgio Sequinelli

E S P E C I A L

Cooperelp: uma 
escola dinâmica 
e clássica há 
uma década

Aline Furlanetto

Atual na dinâmica de ensi
no, mas clássica nos valores. 
Assim é a Cooperativa Edu
cacional de Lençóis Paulista, 
a Cooperelp. Os 552 alunos 
da Instituição sabem que jun
tamente ao conhecimento, o 
ambiente escolar é propício 
à valorização de preceitos fa
miliares tradicionais. "Nosso 
maior diferencial, além do 
Sistema Anglo de Ensino e 
da dedicação dos professores, 
é a parceria de sucesso entre 
família e escola", diz a direto
ra Maria Cristina Giacomini 
Flosi. ►► Página A4

p o l í t i c a

Prefeita Bel 
quer gratificar 
funcionalismo 
por mérito

A Câmara de Vereadores 
de Lençóis Paulista aprovou 
na sessão de segunda-feira 6, 
projeto do Executivo que cria 
gratificação por mérito para o 
funcionalismo público muni
cipal. O projeto tem o obje
tivo de criar uma premiação 
para servidores bem avaliados. 
Mas uma emenda do verea
dor Adilson Sidney Bernardes 
(PSDC) retirou um dos crité
rios de avaliação, alterando o 
propósito do projeto. O proje
to aprovado com a emenda foi 
vetado pela prefeita Bel Loren- 
zetti (PSDB). ►► Página A7

M A C A T U B A

Raio deixa 
cidade sem  
conexão com  
internet de graça

Uma descarga elétrica dei
xou centenas de moradores de 
Macatuba sem a Internet gratui
ta oferecida pela Prefeitura Mu
nicipal. Segundo informações 
apuradas ontem, na madruga
da de quinta para sexta-feira da 
semana passada, dias 2 e 3, um 
raio atingiu a antena localizada 
no Paço Municipal 13 de Junho 
durante a tempestade que casti
gou Macatuba e cidades da re
gião. A previsão é de que o sinal 
seja restabelecido no próximo 
fim de semana. A descarga elétri
ca acertou o para-raios, antena e 
danificou placas. ►► Página A6

Divulgação

AVE RARA Tímido e discreto, o Urutau (também chamado de 
mãe-da-lua e ave-pau) quase sempre passa despercebido, camuflado 
entre as pontas de madeira seca. Nesta foto, tirada no Sítio Lote da 
Serra, bairro Faxinal, propriedade de Hélio Ruiz, a ave se revela uma 
mãe protetora do seu filhote. Um momento raro da natureza.

1 3 °  S A L A R I O

Prefeitura de 
Agudos paga 
segunda parcela 
essa semana

A Prefeitura de Agudos pa
ga essa semana o 13° salário 
dos servidores municipais. 
Segundo a assessoria, a Pre
feitura depositou os valores 
referentes à segunda parcela 
do 13° salário na conta dos 
1.628 servidores municipais. 
A primeira parcela do benefí
cio é paga sempre no mês de 
aniversário de cada funcio
nário. Quem aniversaria em 
dezembro recebe o valor inte
gral. O pagamento antecipado 
dos servidores corresponde a 
um valor acima de R$ 1 mi
lhão. ►► Página A3

VEM DANÇAR
Começou ontem e vai até o dia 
19 a segunda Mostra de Dança 
com a participação de academias 
e grupos de Lençóis Paulista. As 
apresentações estão sendo re
alizadas na praça Comendador 
José Zillo, a Concha Acústica e 
na Four. Ontem se apresentaram 
alunos e professores da Acade
mia Tablado Flamenco (foto). 
Hoje, é a vez do Grupo da Casa 
da Cultura e na sexta-feira 10 o 
Grupo Street Star. Os dois espe
táculos são na Four, a partir das 
20h. Informações com integran
tes dos grupos.

Carlos Alberto Duarte
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SUSTO Uma colisão traseira no início da noite de ontem na Rodovia Marechal Rondon feriu levemente duas pessoas. Um Fiat Palio de Alvinlândia bateu na traseira de um Vectra 
de Macatuba. Com o impacto, o Vectra saiu da pista e parou sobre um monte de terra.



v e í c u l o s

Cobrança interrompida
Detran suspende cobrança da vistoria veicular; Ciretran de Lençóis Paulista emite laudo sem custo para proprietários

Carlos A lberto Duarte
Es p e c ia l  p a r a  O ECO

O Detran (Departamen
to de Trânsito) de São Pau
lo suspendeu a cobrança da 
vistoria de veículos realizada 
pelas Empresas Cadastra
das para Vistorias, as ECVs. 
A determinação divulgada 
ontem  tem ação imediata e 
desobriga a vistoria veicular 
na transferência de veículos 
(compra/venda) imediata
mente, transferindo a verifi
cação única e exclusivamente 
às unidades de trânsito como 
as Ciretrans (Circunscrições 
Regionais de Trânsito) sem 
ônus aos cidadãos.

Ontem, em entrevista ao O 
ECO/Ventura FM, o delegado 
e diretor da Ciretran de Len
çóis Paulista, Marcos Jefferson 
da Silva, explicou que a me
dida foi adotada após vários 
questionamentos na Justiça. 
Segundo o delegado, as Cire- 
trans nunca deixaram de rea
lizar vistorias, mesmo após a 
criação das empresas particu
lares, o que causou uma dupli
cidade no processo.

Marcos Jefferson acres
centou que a Ciretran de 
Lençóis continuará receben
do a vistoria veicular reali
zada nas empresas da cidade

Arquivo: O ECO

até 31 de dezembro, mas as 
vistorias já não são necessá
rias a partir da publicação do 
comunicado do Detran. No 
comunicado publicado na 
edição de hoje de O ECO, a

Divisão de Controle do In te
rior do Detran justifica que 
em face de pareceres que re
ferendam a ilegalidade e ile
gitimidade da prestação do 
serviço, sendo determinado

pelo Secretário de Segurança 
Pública, "sob pena de res
ponsabilidade funcional, a 
partir de 1° de janeiro cessa- 
se absolutamente a aceita
ção dos laudos de vistorias

veiculares feitas por empre
sas privadas".

QUESTÃO ju r íd ic a
A cobrança da vistoria 

veicular teve início em Len

Delegado Marcos 
Jefferson informou que 
medida foi tomada após 
questionamentos

çóis Paulista em novembro 
de 2009 e segundo apurou O 
ECO/Ventura FM cerca de 400 
laudos são emitidos mensal
mente, cujos valores variam 
de R$ 19 a R$ 70.

Atualmente, cinco empre
sas estão instaladas na cidade 
que tem pouco mais de 61 mil 
habitantes, mesmo número 
de empresas instaladas em 
Presidente Prudente, que con
ta com 300 mil habitantes.

Procurados ontem  pela 
reportagem para opinar so
bre a decisão, nenhum  pro- 
pri etário quis se manifestar. 
O gerente de um a das em
presas, que preferiu não se 
identificar, disse que a sus
pensão da cobrança não é 
definitiva, já que o comuni
cado foi divulgado pelo De
tran (Departamento Estadual 
de Trânsito) enquanto que as 
empresas foram cadastradas 
pelo Denatran (Departamen
to Nacional de Trânsito). O 
edital completo está na pági
na A6 desta edição.

OLHO VIVO Desde as primeiras horas de ontem, Lençóis Paulista é monitorada por agentes 
contratados pela Prefeitura Municipal, agora instalados na sede da 5® Companhia da Polícia 
Militar. Ao todo, são cinco servidores, quatro que se revezam entre as 6h e 18h, e um folguista. Em 
princípio, à noite e durante a madrugada os monitores serão vigiados pelo policial militar da Base, 
até a contratação de mais uma equipe de monitoração. São 16 câmeras espalhadas em postos 
estratégicos e em diversos ângulos da cidade.

p o l í c i a

f T I  ^  ^Três jovens são presos 
por furto de chuveiros

Três jovens foram pre
sos ontem, acusados de 
furtar ventiladores de teto 
e duchas de uma casa de 
material elétrico do centro 
da cidade. O furto, segundo 
apurou a polícia, ocorreu na 
madrugada de terça-feira 7.

Por volta das 7h30 de 
ontem a Polícia Militar foi 
acionada e passou a fazer 
diligências para localizar 
os ladrões. De acordo o 
sargento Lucas, que co
m andou o patrulhamen- 
to, com as características 
de um  dos indivíduos foi 
possível localizar os outros 
dois que furtaram seis ven
tiladores de teto e entre 10 
e 15 duchas.

A PM conseguiu recupe
rar parte da mercadoria fur
tada em quatro residências 
e dois bares da cidade. O 
sargento contou que os três 
são conhecidos dos meios

Ventiladores e duchas furtados e recuperados em Lençóis

policiais por serem usuários 
de drogas. Um deles, ainda 
segundo o policial, não tem 
residência fixa. Ontem à tar
de o delegado Marcos Jeffer- 
son da Silva ratificou o fla
grante por furto e ouviu pes
soas dos locais onde as mer

cadorias foram encontradas. 
Um deles argumentou ao de
legado que apenas guardou a 
mercadoria, mas segundo a 
PM apurou, quatro ventila
dores foram vendidos por R$ 
80,00 e quatro duchas vendi
das por R$ 40,00.

1 3 °  S A L A R I O

Prefeitura de Agudos
antecipa segunda parcela

A Prefeitura de Agudos 
deve realizar essa semana o 
pagamento do 13° salário 
dos servidores municipais, 
como forma de beneficiar os 
funcionários que poderão 
contar com um  tempo m aior 
para a realização das com
pras de fim de ano e saldar 
compromissos financeiros, 
sem a correria comum de 
dezembro. A Prefeitura de
positou os valores referentes 
à segunda parcela do 13° 
salário na conta dos 1.628 
servidores municipais. A 
primeira parcela do benefí
cio é paga sempre no mês de 
aniversário de cada funcio
nário. Aqueles que aniver- 
sariam no mês de dezembro 
estão recebendo o valor in 
tegral, segundo a assessoria 
da Prefeitura.

O pagamento antecipado 
dos servidores corresponde a 
um valor acima de R$ 1.081

milhão, que irá representar 
também um incremento na 
arrecadação do comércio, que 
recebe os consumidores nas 
compras de fim de ano. Para 
o prefeito Everton Octaviani 
(PMDB), a antecipação é um 
reconhecimento ao trabalho 
dos funcionários municipais 
durante o ano e também uma 
forma da administração m u
nicipal colaborar com o co

mércio da cidade.
Everton esclarece ainda 

que o valor de mais de R$ 
1 milhão utilizado na ante
cipação do pagamento dos 
servidores não compromete 
o andamento de nenhuma 
obra ou serviço, já que a ad
ministração reservou caixa 
mensal durante o ano para 
que o m ontante fosse pago 
aos funcionários.



E D I T O R I A L

Um a conta a menos
O Detran (Departamento 

de Trânsito) de São Paulo di
vulgou ontem um comunicado 
em que suspende a exigência 
de inspeção veicular nas trans
ferências de veículos em todo 
o Estado de São Paulo. A novi
dade surgiu no ano passado e 
se transformou em mais uma 
taxa para os donos de veículos 
automotores. A autorização pa
ra as Empresas Cadastradas pa
ra Vistorias, as ECVs, foi dada 
pelo Denatran (Departamento 
Nacional de Trânsito).

São Paulo tomou a medi
da por conta dos preços que 
estão sendo praticados entre 
R$ 90 e R$ 10. Isso mesmo. 
Há um ano em vigor ninguém 
entendeu até agora a necessi
dade desta vistoria já que ela 
não acaba com a feita pelo Ci- 
retran (Circunscrição Regional 
de Trânsito). E pelo jeito fo
ram esses dois elementos que 
levaram a suspensão da taxa.

O consumidor vai gostar da 
novidade. Afinal, é uma conta 
a menos para pagar a partir de 
janeiro de 2011. Aqui em Len
çóis, o delegado Marcos Jefer- 
son da Silva, diz que não exige 
mais o documento. A notícia 
é boa, mas com certeza a bri
ga jurídica vai ser quente nos

tribunais já que empresas que 
fazem este serviço devem re
correr da decisão tomada pelo 
Detran/SP.

A edição de hoje também 
traz um projeto que pretende 
gratificar os funcionários por 
mérito. A prefeita Bel Loren- 
zetti (PSDB) quer pagar R$ 
306 para os funcionários que 
foram avaliados como "apro
vados" pelos seus superiores, 
não tenham falta injustificada 
e façam seu serviço com zelo.

A ideia é boa já que pre
mia quem mais se dedica. O 
governo do Estado já adotou 
isso no magistério e a cada pa
gamento dá o que falar. Quem 
não recebe ou recebe menos, 
reclama demais.

Por aqui, a gratificação se
rá igual para todos, o que não 
significa que não vai dar o que 
falar. Muitos funcionários mu
nicipais questionam a forma 
como alguns superiores fazem 
suas avaliações. A principal 
crítica é que às vezes se levam 
em conta questões pessoais. 
Mas, isso se ajusta no decorrer 
da história. O interessante é 
que os servidores mais dedica
dos serão valorizados e isso é 
sempre bom, o que não signi
fica que vai ser fácil.

A R T I G O

De volta ao passado
Marco Toledo

O caráter do Criador nos de
safia a voltar no tempo. Adão e 
Eva viveram num mundo bem 
diferente do nosso. Usavam 
roupas bem diferentes, falavam 
uma língua estranha. Jesus, 
quando esteve na terra, certa
mente tinha costumes comple
tamente diferentes do que co
nhecemos. As casas eram bem 
diferentes, assim como as co
midas, os meios de transporte, 
os instrumentos musicais e as 
ferramentas de trabalho, imagi
nem! Moisés acharia esquisito 
conviver com nossa cultura vir
tual ou ficar preso em um en
garrafamento. Se tudo fosse co
mo era antes, se não tivéssemos 
"evoluído", não haveria museus 
tentando reproduzir ambientes 
que se tornaram estranhos, em 
resgate à memória. E não fica
ríamos admirados dentro de
les, orgulhosos por conquistar 
tanto e por não viver mais de 
forma tão "ultrapassada".

Quando olhamos para trás, 
quando lemos as narrativas bí
blicas, poucas coisas nos ligam 
às histórias tão preciosas. Adão 
não conheceu a tecnologia que 
usufruímos. Não sabia o que 
era isqueiro, barbeador, micro
ondas, escada rolante. Moisés, 
nunca tomou um banho de du
cha quente, não voou de avião, 
não tinha e-mail nem maqui
na fotográfica para registrar os 
milagres que presenciou. Jesus, 
não deve ter visto um prédio de 
mais de cinco andares, uma ca
sa com teto solar ou um carro 
com tração nas quatro rodas.

No entanto, curiosamente, a 
algo que nos liga diretamente a 
eles. Adão, deve ter visto as mes
mas árvores que vejo hoje. As 
mesmas flores, os mesmos frutos, 
os mesmos animais. Moisés viu 
o mesmo mar e sentiu a mesma 
maresia que sinto quando estou 
na praia. Jesus sentiu o cheiro de 
terra molhada de chuva, andou 
por estradas poeirentas, barren
tas, viu tempestades e raios, lua
res e pores-do-sol. O certo é que 
a criação nos une. É a terra que 
temos em comum. Pessoas tão 
distantes de mim também vi
ram o verde da mata, o azul do

céu e o colorido das flores que 
vejo e posso admirar. Ligo-me 
a Adão quando contemplo um 
besouro, uma aranha, quando 
sou picado por uma formiga ou 
quando como uma goiaba. Ain
da tenho o mesmo privilégio de 
poder morar no mesmo jardim 
que Deus criou. A vida e as coi
sas mudam, umas para melhor 
outras para pior. Umas em pro
cesso de evolução outras em 
processo regressivo, e, às vezes 
somos enganados com o que se
ja evolução. Queiramos ou não, 
é inevitável que a "carruagem da 
vida" passe rapidamente.

Vejamos, por exemplo, 
quando evoluímos e a parte 
que somos traídos no mesmo 
processo. As grandes indústrias 
são de primordial importância, 
pois, trazem divisas para eco
nomia do país, geram riquezas 
e fomentam empregos, isto é, 
quando não poluem o meio 
ambiente, disseminando inú
meras doenças, inclusive, alguns 
tipos de cânceres. O avião é tido 
como o mais eficaz meio de 
transporte, perdendo a eficácia 
quando usado para atirar bom
bas nas pessoas. O carro que já 
faz parte do cotidiano das pesso
as. Ao revés, quando dirigido ao 
arrepio da lei, acaba por ceifar 
milhares de vidas inocentes. As 
drogas quando usadas para fins 
terapêuticos, aptas a ameniza
rem o sofrimento. Ao contrário, 
quando usadas como vício, des- 
troem vidas, esfacelam famílias 
inteiras, e são pivôs da maioria 
dos crimes. Enfim, sempre esta
mos sendo desafiados a refletir 
onde evoluímos e onde não.

Porém, no caminhar da hu
manidade, todos terão algumas 
coisas em comum, isto é, pisa
rão no mesmo chão, olharão as 
mesmas estrelas e estarão rode
ados das mesmas montanhas. 
Esse é o amor de Deus perpetu
ado na terra. São lembretes da 
soberania, da imutabilidade e 
da ordem do Criador, que, por 
saber quão instáveis, incons
tantes e mutáveis que somos, 
resolveu deixar à nossa vista as 
marcas de seu próprio caráter.

Marcos Aparecido de Toledo é
advogado, empresário e teólogo
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RESPOSTA
O presidente da Liga Len- 

çoense de Futebol Amador, 
Claudio Abade, afirmou que 
a instituição é totalmente fa
vorável ao retorno do futebol 
profissional na cidade. Quan
do questionado se esse clu
be profissional poderia ser o 
CAL (Clube Atlético Lençoen- 
se), ele afirmou que pode sim 
ser o CAL, desde que tenha 
profissionalismo. "É só o que 
a gente quer".

PICHAÇÃO
A depredação de prédios 

públicos voltou a ser tema de 
debate dos vereadores de Len
çóis Paulista na sessão de se
gunda-feira -  última ordinária 
do ano. Os vereadores Gumer- 
cindo Ticianelli Junior (DEM) 
e Nardeli da Silva (PV) cobra
ram medidas do Poder Públi
co, da Polícia e do Judiciário.

PICHAÇÃO 2
Sobre o mesmo assunto, o 

vereador Ismael de Assis Carlos 
(PSDB), o Formigão, também 
deu sua opinião. "Realmen
te tem coisa que não adianta 
ficar falando aqui, porque é 
caso de polícia. O certo (para 
dar exemplo) era prender o 
pai (do pichador). Dá um dia 
de cadeia para o pai desse mo
leque. (Quero ver) se quando 
aparecesse spray na casa, ele 
não ia cortar o filho na cin
ta. Tem certas coisas que, na 
minha opinião, tinha que ser 
muito rígido. Passa pela famí
lia", esbravejou.

RADAR
O vereador Carlos Pacola 

(PV) falou sobre a resposta 
de um requerimento encami
nhado à prefeita Bel Loren- 
zetti (PSDB). O requerimen
to pedia a instalação de um 
radar fixo na avenida Lázaro 
Brígido Dutra, próximo ao 
cruzamento com a avenida 
Marino de Santis. Segundo 
ele, muitos motoristas passam 
pelo local acima da velocida
de. A Prefeitura avisa que está 
estudando o caso.

a g r a d e c im e n t o
O vereador Manoel dos 

Santos Silva (PSDB), o Ma- 
nezinho, aproveitou a sessão 
para agradecer ao deputado 
estadual Pedro Tobias (PS
DB), que intermediou verbas 
para a Adefilp.

CONVÊNIO
Na última sexta-feira, 

Manezinho, a prefeita Bel 
Lorenzetti e o presidente da 
Adefilp (Associação dos De
ficientes Físicos de Lençóis 
Paulista), José Carlos Oli
veira, o Baixinho, assinaram 
convênio de R$ 400 mil pa
ra a construção de uma pis
cina aquecida na futura sede 
da Adefilp.

FALA, PRESIDENTE!
Formigão também apro

veitou que aquela era a últi
ma sessão ordinária de 2010 
e fez um balanço dos últi
mos dois anos de sua gestão 
à frente da Casa de Leis. Ele 
agradeceu aos companheiros 
de Mesa Diretora e citou co
mo méritos a criação de pro
jetos como Câmara Jovem 
-  que amanhã realiza sua 
primeira sessão legislativa -  
e Câmara Itinerante.

CONQUISTAS
O vereador tucano disse 

ainda que alguns vereadores 
mais novos na Casa não sabem 
como era antes de sua gestão. 
Ele citou como méritos de sua 
administração a instalação 
de internet, a transmissão da 
sessão da Câmara ao vivo pela 
internet. Segundo Formigão, 
hoje todos os vereadores têm 
sala com computador e nunca 
eles (os vereadores) viajaram 
tanto como na atual gestão. 
"Essa foi a Câmara que mais 
viajou e consequentemente 
foi a que mais conseguiu ver
bas", disse.

CONCLUINDO
E para finalizar seu aparte 

na fala do Manezinho, For
migão disparou: "Sempre 
que você trabalha muito você 
deixa alguém descontente. Se 
eu tivesse ficado dormindo 
aqui muita gente tinha ficado 
feliz". E em seguida parodiou 
o técnico tetracampeão brasi
leiro, Muricy Ramalho. "Aqui 
ninguém dorme não, aqui é 
trabalho, meu filho". Ufa, ain
da bem, não é?

BALA
O vereador Gumercindo 

Ticianelli Junior (DEM) tem 
dito aos mais próximos que 
topa brigar em 2011. Segundo 
ele, seus inimigos conhecerão 
o poder da faca que carrega 
entre os dentes.

CAÇA
É, parece que a tempo

rada de caça ainda não aca
bou. E nessa roda, o que ain
da resta de credibilidade vai 
se perdendo entre uma fala 
e outra, entre um telefone e 
outro, entre um torpedo e 
outro. Numa roda que pare
ce não ter fim.

ESTILO
O estilo beligerante de 

Junior Ticianelli é bastan
te conhecido. O que muda 
em relação aos anos ante
riores é que o vereador vai 
ficando isolado, sozinho. 
Para quem acompanha os 
bastidores da política local, 
o estilo Junior Ticianelli 
de fazer política vai fican
do manjado. Antes, a cada 
grito do parlamentar, uma 
concessão ao parlamentar. 
Isso parece ter mudado.

REPLAY
Na terça-feira 7, Junior 

Ticianelli determinou a de
missão de uma estagiária da 
Câmara. O motivo? A coi
tada disse para um jogador 
do Expressinho, clube que 
o vereador do DEM coman
da na cidade, que ele não 
estava na Câmara. Bastou! 
Junior estava na Câmara, 
esperava pela visita do seu 
atleta e ficou enfurecido 
com a falha da estagiária. 
No final do dia, ela foi de
mitida. Impiedosamente.

PRESSÃO
E a pressão do vereador 

continua forte nos bastido
res. Agora, Junior Ticianelli 
exige o cargo de vice-presi
dente da Câmara no biê
nio 2011/12. Nada demais, 
não fosse a enorme pressão 
que ele tem feito sobre seus 
companheiros do Grupo 
dos Seis.

fim  c o n h e c id o
Desde 2001, Junior Ti

cianelli tenta ser presiden
te da Câmara de Lençóis 
Paulista. Desde 2001, o ve
reador do DEM repete sua 
estratégia. Desde 2001, ele 
tem sido muito útil. Para a 
eleição de nomes mais mo
derados do que o dele. A 
permanecer seu estilo, não 
seria estranho se o vereador 
perdesse seu mandato na 
eleição de 2012.

"Eu achei tudo muito 
lindo, muito bom. Acho 
importante esse espaço 
porque nem todo mundo 
pode frequentar uma 
academia para fazer ati
vidades físicas"

Iraci Vertuan Pereira, 
aposentada

"Eu acho esse lugar -  o 
Espaço Saúde do Idoso -  
fantástico. Para nós que 
passamos dos 60 anos e 
estamos com essa vitali
dade, esse local será uma 
maravilha"

Maria José Habercon, 
aposentada

Os artigos assinados são de inteira responsabilidade de seus autores 
e não representam, necessariamente, a opinião deste jornal

Durante essa semana foi comum ver carros estacionados em local proibido, na contramão da rua Pedro 
Natálio Lorenzetti (foto), no quarteirão da praça Comendador José Zillo. O costume de buscar uma vaga 
no local e a desatenção podem render multas já que passou a ser proibido para estacionamentos. Aten
ção motoristas!

"Está tudo muito bonito. 
Eu acho que a cidade 
estava precisando de um 
espaço como esse. Espero 
a Prefeitura crie outros 
desses por Lençóis"

Euridice Marconi 
Tameno, aposentada

F R A S E

"O  objetivo 
com esse projeto 
é tornar o 
funcionalismo 
público cada vez 
melhor e por 
isso queremos 
premiar aqueles 
que, segundo 
nossos critérios 
de avaliação, 
são bem 
aprovados",

Bel Lorenzetti, prefeita de 
Lençóis, sobre gratificação por 

mérito

P A R A  P E N S A R

"As decepções, 
as derrotas, o 
desânimo são 
ferramentas que 
Deus utiliza para 
mostrar a estrada".

(Paulo Coelho)

mailto:oeco@jomaloeco.com.br
http://www.jomaloeco.com.br
mailto:comercial@jornaloeco.com.br
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Uma escola cláí
Sem perder as inovações, a Cooperativa Educacional de Lençóis Paulista, Cooperelp, resgata valores clássicos

Pa Redação
Es p e c ia l  p a r a  O ECO

Atual na dinâmica de ensino, mas clássica nos valores. Assim é a Cooperativa Edu
cacional de Lençóis Paulista, a Cooperelp. Os 552 alunos da Instituição sabem que 
juntamente ao conhecimento, o ambiente escolar é propício à valorização de precei
tos familiares tradicionais. Em 10 anos de existência, é destaque no setor educacio

nal de Lençóis Paulista com as conquistas e trabalhos sociais da comunidade escolar.
"Nosso maior diferencial, além do Sistema Anglo de Ensino e da dedicação dos professores, 

é a parceria de sucesso entre família e escola. Valores tradicionais continuam a ser cultivados na 
Cooperelp. Não importa se os pais são separados. As crianças têm de ser amparadas pelo pai e 
pela mãe", afirma a diretora da instituição, Maria Cristina Ciacomini Flosi.

Com uma carreira consolidada na área educacional e apaixonada pelo que faz, Maria Cristina 
está à frente da direção desde o início, há uma década. Apaixonada pelo ofício, não titubeia em 
dividir os louros do reconhecimento com a equipe de coordenadoras -  Regina Célia Monteiro 
Ramos e Maria Celina Rando -  os 39 professores e os 15 funcionários, além dos alunos. "Sozinha

Reprodução

Coordenadoras Regina Célia Ramos e Maria Celina Rando, com a diretora Maria Cristina Ciacomini Flosi: 
trabalho rende frutos e alunos com boa formação educacional

Uma formação completa
Pertencente a duas famí

lias e recentemente adquirido 
pela Abril Educação, o lema 
do Sistema Anglo de Ensino 
é "Aula Dada, Aula Estudada". 
Atualizado com as principais 
avaliações do País e incremen
tado com apostilas comple
mentares, o material é cons
tantemente reformulado e 
modernizado. "Por enquanto, 
nem percebemos que mudou 
de dono, pois continua com 
o mesmo ensino, mantendo 
valores clássicos e toda a tradi
ção e seriedade do Sistema An
glo", diz a diretora Cristina.

Além das aulas regulares, a 
Instituição oferece Educação 
Musical, Artes, Espanhol, In-

termática, entre outros com
plementos pedagógicos. "A In- 
termática, conforme a apostila 
do Anglo, é a interatividade 
da computação com as infor
mações", afirma a diretora. Os 
alunos usufruem de toda a es
trutura física com playgroun- 
ds, sala multimídia, sala de 
informática, sala de artes, la
boratório, biblioteca, quadra 
coberta e mini-quadra.

"Também temos plantões 
de dúvidas de Português, Ma
temática, Física, Química e 
Biologia diários e no período 
inverso ao das aulas e incluí
do no preço", informa Maria 
Cristina.

A escola conta ainda com

Cooperelp preve expansão de turmas para o próximo ano: reserva de vagas

não faço absolutamente nada. Dentro do cooperativismo, isso fica mais evidente ainda, temos 
de ser solidários uns com os outros, pois a escola é a extensão de nossas casas, então temos de 
ser felizes aqui", diz. Matemática por formação, Cristina foi professora, diretora e supervisora de 
ensino e coordenadora de sete cidades na área, antes de assumir a Cooperelp.

CRIAÇÃO

Não é de hoje que a atuação dos pais no ambiente escolar é essencial para o progresso do 
aluno. A história da instituição se funde à coragem e determinação de um grupo de cerca de 20 
pessoas, então funcionários da Zilor e pais de alunos da extinta Instituição Dinâmica de Ensino. 
"A proprietária queria vender a escola, pois iria se mudar de Lençóis Paulista. O pessoal resolveu 
então estudar cooperativismo e fundou a escola", conta a diretora. As instalações físicas perten
cem à Zilor, mas são cedidas para a instituição, que não tem fins lucrativos e por obrigação tem 
de investir as sobras (lucro) na própria escola.

Em publicação anual da Cooperelp, o atual presidente da cooperativa, Claudemir Rocha Mio, 
o Tupã, parabeniza a comunidade escolar pela década de existência. "Dez anos de conquistas, 
vitórias, empenho e dedicação de todos." Desde 2000, antecederam Tupã na presidência da coo
perativa, Luiz Fernando Codinho Brígido e Altair Toniolo, o Rocinha.

PROJETOS

Atendendo crianças de um ano e meio até adolescentes de 17 anos, a Cooperelp está em fran
ca expansão. A diretora Maria Cristina informa que no próximo ano letivo haverá pelo menos 
seis turmas com classes dobradas, como minimaternal, infantil 1 e 2, 2° ano, 6° ano e 7° ano. 
"Isso nos deixa bastante felizes, pois significa que a escola está sendo muito procurada".

Além das aulas regulares, os alunos têm à disposição plantões de dúvidas -  diários -  uma psi
cóloga e uma fonoaudióloga. O resultado de tamanha dedicação é sentido nos índices de apro
vação nos vestibulares, bem como nas avaliações governamentais. "Tínhamos cerca de 40 alunos 
na terceira série do Ensino Médio em 2009, dos quais 80% foram aprovados em universidades, 
sendo 67% em universidades públicas. É um número muito bom", orgulha-se Maria Cristina.

A Cooperelp é a primeira no Exame Nacional do Ensino Médio (Enem) da região e há dois 
anos obteve a 60^ colocação no exame em âmbito nacional. "Isso, entre mais de cinco mil muni
cípios brasileiros, fato que nos deixou muito orgulhosos, pois estamos defendendo o bem maior 
que o ser humano deve ter, que é a educação" diz a diretora.

o trabalho de uma fonoau
dióloga -  que dá aulas de 
acompanhamento para alu
nos com dificuldade na pro
núncia, escrita, concentração, 
tempo de atenção etc. -  e de 
uma psicóloga, a qual fornece 
orientação vocacional a partir 
da 1^ série do Ensino Médio 
e atende casos relativos ao 
comportamento, como agres
sividade, bullying, emocionais 
etc. "Quase tudo que aconte
ce nas outras escolas acontece 
aqui, pois criança é criança 
em todo lugar, mas a gente 
aborda de maneira diferente, 
sempre com diálogo e com a 
participação dos pais", revela 
Maria Cristina.

Grupo de professores da Cooperativa Educacional de Lençóis Paulista: dedicação

Professora orienta aluno em sala de aula: Sistema Anglo de Ensino

EXPEDIENTE:

PROJETO: Moisés Rocha. APOIO: Agência Propagare. PROJETO GRÁEICO E TEXTOS: Aline Furlanetto.
EDIÇÃO E COORDENAÇÃO: Conceição Ciglioli Carpanezi. COLABORAÇÃO: Cristiano Paccola,
Logan Elumberto Caversan, Manoel dos Santos Silva (Manezinho), Saulo Adriano e Vinicius Elumberto de Castro.
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Fotos: Aline Furlanetto

De olho no social
O compromisso da Coope

rativa Educacional de Lençóis 
Paulista, a Cooperelp, extrapola 
os muros da Escola e atinge ins
tituições assistenciais da cidade. 
Frequentemente, os alunos se 
engajam em campanhas sociais, 
as quais beneficiam dezenas de 
pessoas carentes. "Ajudamos 
a Rede de Combate ao Câncer 
na doação de leite, junto com o 
Posto Tigrão, há muitos anos", 
diz a diretora Maria Cristina 
Ciacomini Flosi.

Além de arrecadar, os estu
dantes fazem questão de entre
gar os produtos. Para o Asilo, já 
é tradição todo ano, em agosto, 
a entrega de óleo acompanhada 
de apresentação de canto e fiau-

ta dos alunos. "Toda gincana 
tem fundo social. Arrecadamos 
material escolar para 50 crian
ças de uma aldeia indígena. 
Quando fomos fazer a entrega, 
passamos o dia com eles", lem
bra Maria Cristina.

A Cooperelp mobilizou-se 
para arrecadar brinquedos pa
ra campanhas de fim de ano, 
agasalhos e cobertores para o 
inverno, leite para a Associação 
de Pais e Amigos dos Excepcio
nais (Apae) de Lençóis Paulis
ta. "Também promovemos o 
Mosaico Teatral, com auxílio 
do Serviço de Ensinamento do 
Cooperativismo e do Departa
mento de Cultura da Prefeitura, 
cujo ingresso é um litro de leite

que posteriormente é revertido 
para as entidades", diz a dire
tora. Ceralmente, arrecadam-se 
cerca de 600 caixas de leite.

A diretora Maria Cristina 
Ciacomini Flosi e a coor

denadora Maria Celina 
Rando: sintonia

Encerramento

Nos dias 13 e 14 de de
zembro, às 20h, a Cooperativa 
Educacional de Lençóis Paulis
ta, a Cooperelp, promoverá 
as tradicionais festas de en
cerramento do ano letivo. No 
primeiro dia, os protagonistas 
são os alunos da Educação In
fantil até o 1° ano do Ensino 
Fundamental. Na sequência, 
a confraternização fica por 
conta dos estudantes do 2° ao 
5° ano do Ensino Fundamen
tal. As festas ocorrem no salão 
da Igreja São josé e nesse dia 
os alunos apresentam, para 
os pais e toda a comunidade 
escolar, vários números pre
viamente ensaiados na esco
la, sob a temática "Cérebro, 
Coração e Coragem", que é 
inspirada no filme O Mágico 
de Oz, clássico hollywoodia- 
no de cerca de sete décadas, 
mas cujos valores mostram-se 
atualíssimos. "Os valores da 
história são representados pe
lo espantalho, que não tinha 
cérebro, pelo leão, que não ti
nha coragem, e pelo homem 
de lata, que não tinha cora
ção", diz a diretora.

As crianças ganharam o DVD 
com o filme -  as menores assisti
ram a um desenho -  e a história 
é trabalhada em sala de aula, co
mo o desejo da menina Doroty, 
personagem central do filme, 
que queria ir além do arco-íris 
para ser feliz.

"Fazemos com muito cari
nho, não para nos exibirmos, 
mas para mostrarmos para os 
pais do que os seus filhos são ca
pazes. Vamos mostrar que você 
não precisa ir além do arco-íris 
para ser feliz. Você tem de ser fe
liz aqui, com sua família, profes
sores, amigos. Mostramos que o 
Natal não é somente ganhar pre
sentes, pensamos no nascimento 
de jesus e o que Ele significa para 
a humanidade", conclui Cristina 
Flosi.

Alunos ensaiam para a 
tradicional festa de fim 

de ano da escola: 
valores para a vida

Perfil técnico

Nome da empresa: Cooperativa Educacional de Lençóis 
Paulista -  Cooperelp

Fundadores: equipe de 20 pessoas

Presidentes da cooperariva: Luiz Fernando de Godinho Brígido; 
Altair Toniolo e Claudemir Rocha Mio (atual)

Direção: Maria Cristina Ciacomini Flosi

Número de funcionários: 15

Número de professores: 39

Número de alunos: 522

Ano de fundação: 2000

Endereço: Rua Lídio Bosi, 491, jardim Humaitá

Telefone: (14) 3263-2472; (14) 3264-7776; (14) 32632073 
Site: www.cooperelp.com.br
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Sem sinal
Raio queima equipamentos e deixa 
Macatuba sem Internet de graça; serviço 
deve ser retomado até domingo

Arquivo: O ECO

Antena está instalada no prédio da Prefeitura Municipal

Carlos Alberto Duarte
Es p e c i a l  p a r a  O ECO

Uma descarga elétrica dei
xou centenas de moradores de 
Macatuba sem a Internet gra
tuita oferecida pela Prefeitura 
Municipal. Segundo informa
ções apuradas ontem, na ma
drugada de quinta para sexta- 
feira da semana passada, dias 
2 e 3, um raio atingiu a antena 
localizada no Paço Municipal 
13 de Junho durante a tem
pestade que castigou Maca- 
tuba e cidades da região. A 
previsão é de que o sinal seja 
restabelecido no próximo fim 
de semana.

A descarga elétrica acertou 
o para-raios, antena e danifi
cou placas, fontes e o servidor 
da Prefeitura Municipal que 
faz distribuição do sinal de in
ternet gratuita à população.

O servidor danificado, se
gundo a assessoria de Comu
nicação da Prefeitura, foi subs-

tituído no mesmo dia graças a 
um  equipamento adquirido 
para a ampliação do sinal no 
próximo ano. Mas o serviço 
deve ser regularizado no pró
ximo domingo. A informação 
é de Wesley Marino, Gestor 
da Divisão de Tecnologia da 
Informação da Prefeitura de 
Macatuba.

Atualmente, cerca de 230 
residências ou aproximada
mente 800 pessoas têm inter
net gratuita em Macatuba. To
das recebem o sinal distribu
ído por três torres instaladas 
no município.

"A divisão de Tecnologia 
de Informação está utilizando 
todos os recursos para regula
rizar a situação o mais breve 
possível", informou a Prefeitu
ra em nota na tarde de ontem. 
A assessoria de Comunicação 
não divulgou o valor que de
verá ser investido para recupe
rar os equipamentos danifica
dos pela descarga elétrica.

COMUNICADO 144’ CIRETRAN LENÇÓIS PAULISTA

Em cumprimento a determinação da Divisão de Controle do Interior -  DE- 
TRAN/SP e em face dos pareceres exarados pelas doutas Consultorias Ju
rídicas, Assistência em Legislação de Trânsito - DETRAN/SP nO08/2010, 
Secretaria de Segurança Pública / SP n° 1455/2010, Procuradoria Geral do 
Estado n° 167/2010, bem como documentos emitidos pelo Ministério Público 
do Estado de São Paulo e Ministério Público Federal (ofícios n° 2348/2010 e 
21068/2010, respectivamente) todos, em síntese apertada, referendando en
tendimento pela ilegalidade e ilegitimidade da prestação de serviço por parti
cular, ainda, por determinação do Exmo. Sr. Secretário da Pasta de Segurança 
Pública (G.S. 9159/2010) torna-se público que, sob pena de responsabilidade 
funcional, a partir de 1° de janeiro de 2011 "cessa-se absolutamente a aceita
ção dos laudos de vistorias veiculares feitas por empresas privadas" no Estado 
de São Paulo (mesmo que cadastradas pelo DENATRAN - conhecidas por 
"ECV's"). Assim, todas as unidades de trânsito do Estado deverão continuar 
formalizando, agora com exclusividade, os próprios laudos e sem ônus finan
ceiro direto ao cidadão.

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
Eu, Pastor Marcelo Peres, na qualidade de Presidente do Projeto denomina
do Centro de Reabilitação e Apoio Casa de Oração Projeto Esperança 
(CRACOPE), com intuito, sem fins lucrativo, de fundar a Instituição supraci
tada, convoco toda a Diretoria do Projeto e, Membros da Sociedade Lençoense 
e Macatubense, para através de ata legalizar a Fundação e eleger a Diretoria. 
Após a fundação e diretoria eleita, os membros, tomarão conhecimento do 
Estatuto Social, na integra, para o fiel registro. Local, Sítio Recanto Amaral 
- no Município de Macatuba/SP., no dia 19 de dezembro de 2010. Primeira 
chamada, as 9:00 horas - Segunda e última chamada, as 10:00 horas. Na fata 
de foro, haverá nova convocação.
À Diretoria

Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
Silvia Maria Gasparotto, Diretora Administrativa da Prefeitura Municipal de 
Lençóis Paulista, Estado de São Paulo, usando das atribuições que lhe são 
conferidas por lei, e, em cumprimento ao disposto na alínea
Lei 4125 de 7.12.2010........Dispõe sobre a concessão de direito real de uso
em área de terreno do Município a favor da empresa João Pereira Silva -  Bo- 
tucatu - ME.
Lei 4126 de 7.12.2010........Estima a receita e fixa a despesa do município
para o exercício de 2011.
Lei 4127 de 7.12.2010........Altera o Art. 1° da Lei n° 3.749, de 18.09.2007 -
denominação Teatro Municipal “Antonia Adélia Segalla Lorenzetti”.
Lei 4128 de 7.12.2010........Autoriza o Poder Executivo a celebrar convênio
com a Companhia de Desenvolvimento Habitacional e Urbano do Estado de 
São Paulo.
Decreto 319 de 30.11.2010...........Dispõe sobre a suplementação de verbas do
orçamento vigente no valor de R$ 103.883,11.
Decreto 321 de 30.11.2010...........Dispõe sobre a suplementação de verbas do
orçamento vigente no valor de R$ 320.000,00 para o Instituto de Previdência 
Municipal de Lençóis Paulista -  IPREM.
Decreto 322 de 30.11.2010.........Dispõe sobre regras aos servidores públicos
municipais, relativas à justificação de faltas, medicina e segurança do trabalho 
e prestação de serviço extraordinário.
Decreto 325 de 3.12.2010...........Dispõe sobre a nomeação da Comissão Inter
na de Prevenção de Acidentes -  CIPA.
Decreto 326 de 6.12.2010.........Remove por concurso os titulares de cargo de
Coordenador Pedagógico.
Decreto 327 de 6.12.2010.........Designa Mirian Dias Carvalho para movimen
tar a conta Poderes Públicos -FEBOM.
Decreto 328 de 6.12.2010.........Remove por concurso docente que especifica.
Portaria 1739 de 6.12.2010............Altera Portaria n° 1682 de 22.11.2010.
Portaria 1740 de 6.12.2010............Designa Marcos Norabele para exercer
cumulativamente o cargo de Diretor de Desenvolvimento, Geração de Empre
go e Renda, no período de 14 a 23 de dezembro de 2010.
Portaria 1741 de 6.12.2010............Exonera Ana Paula Sola do cargo de Médi
co de Saúde da Família- pedido.
Portaria 1742 de 7.12.2010............Autoriza o Conselho de Pastores Evangéli
cos de Lençóis Paulista a utilizar a “Praça da Bíblia”.
Portaria 1743 de 7.12.2010............Autoriza a Igreja Evangélica Assembleia
de Deus Ministério do Ipiranga a utilizar a Quadra Esportiva e o Pátio da Es
cola “EMEIF Nelson Brollo”.
Portaria 1744 de 7.12.2010..........Exonera João Paulo Ferreira de Oliveira da
função temporária de Agente de Serviços Urbanos-término de contrato.
Portaria 1745 de 7.12.2010..........Exonera Luiz Roberto de Araujo da função
temporária de Agente de Serviços Urbanos-término de contrato.
Portaria 1746 de 7.12.2010..........Exonera Ricardo Paganoti dos Santos da
função temporária de Agente de Serviços Urbanos-término de contrato. 
Portaria 1747 de 7.12.2010..........Exonera Fabiano Zeferi dos Santos da fun
ção temporária de Agente de Serviços Urbanos-término de contrato.
Portaria 1748 de 7.12.2010..........Exonera Luciano Francisco dos Santos da
função temporária de Agente de Serviços Urbanos-término de contrato.
Portaria 1749 de 7.12.2010..........Exonera Eliana Pisani do cargo de Agente
de Serviços Gerais-pedido.
Portaria 1750 de 8.12.2010..........Nomeia Vanessa Gomes da Silva para o car
go de Agente de Saúde.

Lençóis Paulista, 8 de dezembro de 2010.

Silvia Maria Gasparotto 
Diretora Administrativa

Publicado no jornal O Eco, no dia 9 de dezembro de 2010. Na página A6. 
Valor da publicação R$ 155,321.

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
A Diretoria da Igreja Evangélica O Sangue de Jesus nos Purifica, atra
vés de seu Presidente, convoca todos os membros, para eleição de nova 
diretoria, conselho fiscal e mudança de Estatuto no dia 19 de dezembro de 
2010, a qual, será realizada na sua sede - Rua Momo Tranqüilo - n° 168 
- as 9:00 horas, nos moldes da legislação vigente e seu Estatuto Social. 
A posse ocorrerá de imediato.
Á Diretoria

Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

CARTA DE DESIGNAÇÃO DOS REPRESENTANTES DOS 
SERVIDORES PARA A CIPA -  GESTÃO 2011

A Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista, com CNPJ n.° 
46.200.846/0001-76, situada à Praça das Palmeiras n.° 55 -  Centro, 
Lençóis Paulista -  SP, neste ato representada pelo Ilmo. Sr. Marcos 
Norabele, Diretor de Recursos Humanos, comunica a quem possa 
interessar, que após consultar os servidores abaixo elencados, designa 
para serem os representantes da Prefeitura Municipal de Lençóis 
Paulista, na Comissão Interna de Prevenção de Acidentes -  CIPA -  
Gestão 2011, os seguintes servidores:

Edson Aparecido Fernandes 
Luiz Fernando de Campos 

Vanda Barbosa Ponsoni 
Sebastião Carlos Silva 
Raul Ramos da Silva 

Reinaldo Bageston de Mattos

Sendo representantes titulares os senhores Edson Aparecido 
Fernandes, Luiz Fernando de Campos e Vanda Barbosa Ponsoni.

Sendo representantes suplentes os senhores Sebastião Carlos Silva, 
Raul Ramos da Silva e Reinaldo Bageston de Mattos.

Designo ainda, para que seja Presidente da CIPA o senhor 
EDSON APARECIDO FERNANDES.

Lençóis Paulista, 06 de Dezembro de 2.010.

IZABEL CRISTINA CAMPANARI LORENZETTI 
Prefeita Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
Aviso de Licitação -  Pregão n° 182/2010 -  Processo n° 280/2010 

Objeto: Aquisição de um implemento coletor-compactador de lixo. 
Tipo: Menor preço -  Recebimento das propostas e sessão de lances: 21 
de novembro de 2010 às 14:00 horas -  O edital encontra-se disponível 
no site www.lencoispaulista.sp.gov.br -  Informações: Praça das 
Palmeiras n° 55, Lençóis Paulista, Fone: 14-3269.7022/3269.7088, 
Fax 14-3263.0040. Lençóis Paulista, 08 de dezembro de 2010. JOSÉ 
DENILSON NOGUEIRA - Diretor de Suprimentos.

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
Aviso de Licitação -  Pregão n° 181/2010 -  Processo n° 279/2010 

Objeto: Aquisição de Livros para Diretoria de Cultura. Tipo: Menor 
preço -  Recebimento das propostas e sessão de lances: 21 de dezembro 
de 2010 às 10:00 horas -  O edital encontra-se disponível no site www. 
lencoispaulista.sp.gov.br -  Informações: Praça das Palmeiras n° 55, 
Lençóis Paulista, Fone: 14-3269.7022/3269.7088, Fax 14-3263.0040. 
Lençóis Paulista, 08 de dezembro de 2010. JOSÉ DENILSON 
NOGUEIRA - Diretor de Suprimentos.

Publicado no jornal O Eco, no dia 9 de dezembro de 2010. Na página A6. 
Valor da publicação R$ 168,711.

NOTAS DE FALECIMENTOS
Semana de 02 de dezembro a 09 de dezembro

Abertura de empresas ^  
Contabilidade ^  

Consultoria ^
E  Rua XV de Novembro, 581 • 5° andar • Salas 55 e 56
E  I  Lençóis Paulista • F.: 3263-0528 • E-mail: exata@lpnet.com.br

DIA 03 - MARGARIDA 
PEREIRA BORGES, 76 anos 
Lençóis Paulista.

DIA 03 - MILTON RODRIGUES 
83 anos, Lençóis Paulistta.

DIA 03 - GILVAN 
FERNANDES GODOY 
53 anos, Bauru.

DIA 04 - ANTONIO ALVES 
DE SOUZA, 59 anos, Lençóis 
Paulista.

DIA 05 - APARECIDA DE 
SOUZA ALMEIDA, 89 anos 
Bauru.

DIA 05 - TEREZINHA DE 
JESUS GENERIK LAZARINI 
58 anos, Lençóis Paulista.

O classificado não deverá ultrapassar o número de linhas deste cupom. Todos os campos são obrigatórios. Será permitido um (1) texto, aos sábados. 
Não serão publicados, a critério do jornal, classificados com dados insuficientes ou de conteúdos duvidosos. A promoção não é válida através de telefone.

Recorte o cupom e entregue na recepção do Jornal O Eco, na rua Geraldo Pereira de Barros, N°. 948, Centro, Lençóis Paulista, CEP 18680-020

CLASSIECO
Ao lado da comunidade

• Veículos 
Imóveis 
Novos/Usados

Empregos
Serviços
Diversos

http://www.lencoispaulista.sp.gov.br
mailto:exata@lpnet.com.br


L E G I S L A T I V O
Cristiano Paccola/O ECO

Mereceu,
ganhou!
Câmara aprova projeto do Executivo 
que cria gratificação para funcionalismo 
público; emenda de Adilson Bernardes 
anulou um dos critérios de mérito

V ITOR GODINHO

A Câmara de Vereadores de 
Lençóis Paulista aprovou na 
sessão de segunda-feira 6 -  a úl
tima ordinária do ano -  projeto 
do Executivo que cria gratifica
ção por mérito para o funcio
nalismo público municipal. O 
projeto tem o objetivo de criar 
uma premiação para servidores 
bem avaliados. Mas uma emen
da do vereador Adilson Sidney 
Bernardes (PSDC), retirou um 
dos critérios de avaliação, alte
rando o propósito do projeto.

O projeto aprovado com a 
emenda seguiu para a prefeita 
Bel Lorenzetti (PSDB), que ve
tou. Segundo a prefeita, o pro
jeto será reenviado à Câmara 
na próxima sexta-feira, quan
do será realizada uma sessão 
extraordinária.

"O objetivo com esse proje
to é tornar o funcionalismo pú
blico cada vez melhor e por isso 
queremos premiar aqueles que, 
segundo nossos critérios de 
avaliação, são bem aprovados. 
Eu respeito a opinião dos vere
adores, mas no meu entender a 
emenda que retirou a necessi
dade da aprovação descaracteri
zou o projeto original. Por isso,

eu vetei e vou reenviá-lo para a 
Câmara como estava no come
ço", explicou Bel Lorenzetti.

O texto original do projeto 
de lei 4464/2010 diz que o va
lor extra poderá ser pago nos 
três primeiros meses de exer
cício subsequente ao exercício 
da concessão. O  ECO apurou 
que a intenção da Prefeitura é 
fazer o pagamento já em ja
neiro de 2011.

Sobre o valor a ser pago, a lei 
aponta que o pagamento não 
pode ultrapassar 40% do piso 
salarial praticado no serviço mu
nicipal. O valor seria igual para 
todos os funcionários, o que de 
certa forma beneficia mais os 
servidores do menor escalão. 
Hoje o piso do funcionalismo 
público de Lençóis é de R$ 765. 
Portanto, a gratificação por mé
rito poderia chegar a R$ 306.

Para receber a gratificação 
pelo texto original, o servi
dor tem que se enquadrar em 
alguns critérios como os se
guintes: obtenção de conceito 
"aprovado" na última avalia
ção funcional; frequência ao 
trabalho; inexistência de falta 
injustificada; não ter penalida
de disciplinar; contribuir com 
a melhoria do serviço público e

Professor Adilson Bernardes quer gratificação a todos os funcionários, independente do mérito

Câmara aprova projeto que muda 
critérios do auxílio-transporte

Os vereadores de Lençóis 
Paulista aprovaram na última 
sessão de segunda-feira proje
to que altera critérios para con
cessão de auxílio-transporte. O 
projeto 4464/2010 foi aprova
do com uma emenda do vere
ador Nardeli da Silva (PV).

Entre outras coisas, a 
emenda suprime um artigo do 
projeto original que diz que

sugerir medidas inovadoras pa
ra o aumento da qualidade do 
serviço prestado à população.

A emenda proposta pelo 
vereador Adilson Bernardes re
tira exatamente o primeiro cri
tério que diz respeito a avalia
ção do município. Na prática,

Vereadores querem isenção 
do IPTU para aposentados

O Legislativo lençoense 
aprovou na sessão da últi
ma segunda-feira, projeto de 
lei legislativo, de autoria do 
vereador Gumercindo Ticia- 
nelli Junior (DEM), que con
cede isenção aos aposenta
dos do pagamento do IPTU 
(Imposto Predial Territorial 
Urbano). Agora o projeto se
gue para a sanção da prefeita

Bel Lorenzetti (PSDB).
A lei só vai passar a valer 

a partir de janeiro de 2012 e 
estabelece que o benefício 
será concedido a todas as 
pessoas acima dos 60 anos, 
cuja renda não ultrapasse 
dois salários mínimos e que 
não tenha mais que um imó
vel registrado em seu nome.

Para ter direito ao bene-

fício os aposentados que se 
enquadrarem nesses critérios 
deverão procurar a Prefeitu
ra e fazer um requerimento 
solicitando a isenção.

A prefeita Bel Lorenzetti (PS
DB) pode vetar a lei porque ela 
implica em renúncia de receita 
e o Legislativo não tem autono
mia para legislar em causas em 
envolvem as finanças.

M A C A T U B A

Sábado tem baile do Hawai no CEC
O CEC de Macatuba reali

za no próximo sábado, dia 11, 
o tradicional Baile do Hawai 
a partir das 23h30. Serão dois 
ambientes. No salão social se 
apresenta a banda Fly By Ni-

ght e na piscina a Banda Beja.
Os convites antecipados já 

estão à venda. Sócios pagam 
10 e não sócios, R$ 30. Mesa 
para quatro pessoas sai por R$ 
30, mas os convites não estão

inclusos. O valor do ingresso 
na hora não foi divulgado.

Mais informações e reservas 
podem ser feitas na secretaria 
do CEC ou pelos telefones (14) 
3298-1396 ou 9731-7362.

Vitor Godinho/O ECO

o auxílio-transporte não seria 
concedido caso o curso almeja
do existisse no município. Ou 
seja, a concessão do auxrlio- 
transporte independe do curso 
pretendido pelo candidato. O 
projeto com emenda foi apro
vado por unanimidade.

O projeto original redu
zia o teto de salários míninos 
para a concessão do auxílio-

transporte. Antes, tinha di
reito a 100% de reembolso 
o aluno cuja renda familiar 
fosse de até 10 salários mí
nimos, ou seja, famílias com 
renda de até R$ 5.100.

O novo projeto do Executi
vo restringe o reembolso total 
apenas para famílias com ren
da de até seis salários mínimos, 
o que equivale a R$ 3.060. Já

os estudantes que ganham de 
seis a 10 salários mínimos re
ceberão reembolso de 80% do 
valor da mensalidade.

A emenda feita pelo ve
reador Nardeli suprimiu tre
chos da lei que indicavam 
que o auxílio não poderia se 
concedido para alunos ma
triculados em cursos existen
tes no município. (VG)

a alteração proposta concede a 
gratificação para todos servi
dores públicos, mesmo aque
les que constam como "repro
vados" na avaliação funcional 
ou que respondem processos 
administrativos na Prefeitura.

"Eu coloquei essa emen-

da que suprime a questão da 
aprovação do funcionário por
que acredito que este seja um 
critério subjetivo. Há alguns 
meses eu discuti isso com o Tu- 
pã (vereador Claudemir Rocha 
Mio, PR). No mercado dele é 
fácil fazer a avaliação, mas no

caso da administração pública 
é complicado você submeter a 
avaliação de um servidor a par
tir da opinião de seu superior. 
Por isso eu defendo apenas 
critérios objetivos como faltas, 
assiduidade no trabalho, etc", 
defendeu Bernardes.

SffLDÂO DE NATA
PROESTE - DIVELPA

De 6 a 16 dezembro Aberto até as,

R$599
+ Entrada R$1.9

TP ANSFERÊNCI A Gijtis!_
DE GARANTIA

Cinto de segurança pode salvar vidas.

c o n c h a  a c ú s t ic a  Na tarde do último sábado, a praça Comendador José Zillo, a Concha 
Acústica, recebeu a Feira de Cultura do Médio Tietê. O evento faz parte do Circuito Caminhos do 
Centro Oeste Paulista e reuniu artesanato e cultura de várias cidades da região.

Veículos seminovos com IPVA2011 e transferência grátis para venda sem desconto e sem troca; 1 ano de
garantia válido para veículos acima de 2006 e com no máximo 100.000 Km e de acordo com a s normas do _ _  _ _  ^
manual de seguro; Celta Life 2 portas básico e pintura sólida 2010/2011 a partir de R$24.800,00 ou 72 E3 ■ I

iBAMA parcelas de R$599,00 através dp Leasing Itaú, sujeito a aprovação de crédito. C lassic 2010/11 básico e I
WMOLQ&iDO pintura sólida por R$26.990,00 ou 72 parcelas de R$599,00 através de Leasing Itaú, com entrada de DIVELPA-LEN ÇÓ IS PTA.

R$1.900,00. Para outros planos, consulte nossa equipe. Promoção válida de 6/12/2010 a 23/12/2010 ou C H E V R D L E T
enquanto durar o estoque. O s veículos Chevrolet estão de acordo com o P R O C O N V E - Programa de Controle 

de Poluição do Ar por Veículos Automotores. Preserve
a vida. Use cinto de segurança Adríano A. Foganhoü, 580' Dístríto Industrial Fone 14 3269.1581 www.proeste.com.br

http://www.proeste.com.br



